

Devicare se ha incorporado en el [Fórum de Associados Colaboradores](#) (FAC) de [La Unió Catalana de Hospitals](#) (La Unió), un órgano formado por más de 25 empresas industriales y de servicios que actúan en el ámbito sanitario, social y de atención a la dependencia.

A través de este fórum, La Unió tiene por objetivo promover la relación entre los asociados colaboradores, como Devicare, y los centros sanitarios y sociales de Catalunya **para potenciar partenariados para la innovación en la gestión** y fortalecer tanto el papel de *lobby* empresarial del sector.

El director Comercial y de Márqueting de Devicare, Xavier Peris, participó en la sesión de presentación de nuevos miembros del FAC, el día 6 de julio, donde expuso **la experiencia y know-how** de la compañía en la **prevención y autocontrol de enfermedades crónicas** bajo el concepto de futuro *Remote Patient Monitoring*. Actualmente, Devicare tiene en el mercado las líneas de servicio [Lit-Control®](#) para enfermedades urinarias recurrentes y [Tao-Control®](#) para pacientes anticoagulados, y colabora con distintas universidades y hospitales en I+D .

“Ser miembro de La Unió implica formar parte de una entidad de prestigio en Catalunya que participa en distintos órganos consultivos” destaca Xavier Peris, “además de recibir información de primera mano sobre los temas que afectan el sector de la salud y el social y participar en los fórums de análisis y debate que se organizan periódicamente”.

El FAC se creó en el 2007 bajo el paraguas de La Unió y es un motor de innovación de empresas del sector. Actualmente la entidad está presidida por Enric Mangas (Parc Sanitari Sant Joan de Déu) y sus vicepresidentes son Joan M. Adserà (Fundació Hospital Sant Pau i Santa Tecla) y Ramon Massaguer (Fundació Puigvert).